

**■ ATENCIÓN SOCIAL**

La relación de los jóvenes con las drogas en un libro

D.A.
Almería

El estudio realizado por la Universidad de Almería sobre drogas y estilos de vida de los jóvenes a petición del Ayuntamiento de la capital ya se encuentra plasmado en un libro que presentaba recientemente la concejal de Atención Social, Trinidad Moreno. La edición de este trabajo surge a iniciativa del Observatorio Municipal sobre Drogas y Adicciones, impulsado desde el área de Atención Social,

“quien propuso la realización de un informe que permitiera conocer los hábitos y tendencias de consumo en la población de Almería, así como establecer los indicadores básicos que permitan un estudio bianual y un seguimiento del consumo y actitudes ante las drogas”, explicó Moreno

La edil añadió que “en una primera edición se han editado 500 ejemplares” subrayando que “es la primera vez que desde el Ayuntamiento se publica un libro de este tipo”.